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Verbale riunione comitato no. 42 
Associazione Quartiere di Pianezzo 

(AQP) 
 

Pianezzo, 10.5.2023, dalle 20:15 alle 22:00,  
Foyer Policentro 

 

 

 

Tipo di riunione: 

Moderatore: 

Verbalista: 

Riunione di Comitato no.42 

Presidente: Adriano Pelli 

Segretaria: Chantal Castelli 

Partecipanti: Adriano Pelli, Chantal Castelli, Mara Sgroi, Claudio Codiroli, Cédric 
Freuler, Arianna Luzzi 

Assenti:  
 

Argomenti da discutere 
1. Verbale AG Tutti 

2. Discussione sull’incontro con il Municipio Tutti 

3. Relazione incontro presidenti AQ con Municipio del 2.5 Tutti 

4. Dettagli giornata benessere Tutti 

5. Altro Tutti 
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DESCRIZIONE ARGOMENTO ESECUZIONE 

Argomento 1 

Niente da aggiungere al verbale dell’Assemblea del 25.4.2023. Ribadiamo la delusione 
per la mancata partecipazione del Municipio alla nostra assemblea, ma ci auguriamo che 
abbia ricevuto una copia del nostro verbale. 

 

Evaso 

Argomento 2 

I vari problemi riscontrati nel nostro quartiere sono stati ribaditi anche al seguito della 
nostra assemblea, durante la riunione del Municipio subito dopo. Ci auguriamo che i punti 
che stanno a noi più cari (sistemazione esterna policentro per la sicurezza dei bambini e 
decoro + ombra, praticità nella frequentazione del parco/piazza (panchine) e 
l’introduzione di cartelli che proibiscano ai cani di utilizzare il parco come toilette vengano 
presi sul serio e trattati con la dovuta urgenza, dato che da anni aspettiamo un intervento. 
Durante l’incontro col Municipio siamo venuti a conoscenza di un nuovo responsabile del 
dicastero opere pubbliche (Sig. Jonathan Consoli), il quale dovrebbe avere la pendenza 
sulla sua scrivania. Ci affidiamo alla sua serietà e siamo a disposizione per consultazioni 
e collaborazioni. 

 

Municipio 

Argomento 3 

Adriano ci ha riassunto i temi trattati durante la riunione dei presidenti delle associazioni di 
quartiere con Roberto Tamagni dell’ufficio quartieri. Sembra che un po’ in generale siano 
tutti quanti delusi dall’operato del Municipio dei quartieri; ci sentiamo abbandonati a noi 
stessi. Vi è anche carenza nella comunicazione e rammarica il fatto che ogni tanto si 
viene a conoscenza delle intenzioni del Municipio, dopo aver messo in atto certe 
decisioni, azioni. Peccato, il nostro compito è quello di fungere da antenne, ma se non 
veniamo interpellate, c’è poco da collaborare per il bene dei quartieri. Sembra che a 
partire dal 2024 le AQ verranno convocati dal dicastero opere pubbliche per discutere 
delle varie problematiche nei singoli quartieri. Si è parlato anche dei fondi in esubero 
temporaneamente “congelati” dalla mancanza di esistenza dell’associazione di quartiere 
in alcuni ex comuni. Roberto Tamagni ha parlato di un fondo gestito dall’ufficio quartieri 
che può essere utilizzato per lavori di pubblica utilità nei vari quartieri. Non vi è ancora 
nulla di sicuro, e per le risposte definitive sul miglioramento della gestione dei rapporti fra 
Municipio e quartieri bisognerà attendere il prossimo settembre quando le AQ 
incontreranno il sindaco Branda per una presa di posizione. 

 

Ufficio quartieri 
Municipio 

Argomento 4 

Chantal ha redatto il volantino e il programma della giornata benessere del 4.6.2023. Si 
potranno svolgere 14 diverse attività dalle 8:45 alle 16:15. I partecipanti si dovranno 
iscrivere entro il 28.5.2023 in modo da organizzare al meglio la giornata. Tassa 
d’iscrizione 20.—per tutta la giornata o 10.—per metà giornata. Avremo 12 istruttori ai 
quali offriremo il pranzo e daremo un piccolo contributo per la trasferta. Richiesto adesivi 
striscione alla Newdeco che ci verranno consegnati al più presto. Avviato campagna 
pubblicità tramite Newsletter, affissione albi e annuncio sul sito della Città. Il patriziato di 
Pianezzo ci da in prestito 2 gazebi per coprire il campetto da basket come l’anno scorso e 
abbiamo chiesto l’autorizzazione alla direzione delle scuole elementari per utilizzare l’aula 
di arti plastiche (concessa). Ci troveremo ancora per discutere gli ultimi dettagli, ma 
servirà aiuto soprattutto al mattino per l’accoglienza dei partecipanti e la gestione della 
cassa (Adriano + Grazia) e sul mezzogiorno, quando serviremo il pranzo. Chantal, Mara, 
Claudio, Cédric e Adriano hanno confermato la loro presenza. 

 

Tutti 

 


